

VIOLENCIA DE GÉNERO Y JUSTICIA MISÓGINA



Violencia de género. Niñez maltratada. Justicia misógina y otros temas fueron tratados en una jornada, el 3 de julio a partir de las 14:30, en la Sede Académica del Colegio, organizada por el recientemente creado “Instituto de los Derechos de las Mujeres” como actividad inaugural del mismo. En representación de la Intendencia de San Isidro, nos acompañó el Sr. Ministro de Salud, Dr. Gustavo Hirsch.

En el encuentro, se trataron temas tales como:-Violencia de género y niñez maltratada por abuso sexual; Justicia misógina y patriarcado; Dilema de la mujer-madre, obligación de denunciar el abuso intrafamiliar vs. castigo a las madres denunciantes; Síndrome de alienación parental, reversión de la guarda, impedimento de contacto; Ciclo de la madre denunciante a la madre denunciada y separada de sus hijos y/o hijas.

Las exposiciones de las disertantes Lic. Patricia Visir, la Dra. Analía Tablado y las Dras. Carmen Storani y Fabiana Bellini (disertaciones y debate sobre una situación testigo), Representantes de la Fundación Mujeres en Igualdad, Asociación Lihuen de San Isidro y de la Oficina de protección de Derechos de los niños, niñas y adolescentes, - supieron captar y mantener el interés de las propias organizadoras y el numeroso público asistente. •

